



An die Gesellschafter
der Gesundheitsverbund Landkreis Konstanz gGmbH:

- Landkreis Konstanz
vertreten durch Herrn Landrat Zeno Danner
- Spitalstiftung Konstanz
vertreten durch Herrn Oberbürgermeister Uli Burchardt
- Fördergesellschaft Hegau-Bodensee-Klinikum mbH
vertreten durch Herrn Oberbürgermeister Bernd Häusler

Bericht über die Prüfung des Konzernabschlusses der Gesundheitsverbund Landkreis Konstanz gGmbH für das Geschäftsjahr 2018

Der Konzernabschluss für das Geschäftsjahr 2018 sowie der Lagebericht wurden dem Aufsichtsrat mit Schreiben vom 31.10.2019 zugestellt. Der Aufsichtsrat hat den Konzernabschluss und den Lagebericht geprüft.

Der Aufsichtsrat hat sich während des Geschäftsjahres durch regelmäßige Berichterstattung der Geschäftsführung in den Aufsichtsratssitzungen über die Geschäftsentwicklung der Gesundheitsverbund Landkreis Konstanz gGmbH laufend informiert.

Der von der Geschäftsführung aufgestellte Konzernabschluss wurde von der Fa. invra Treuhand AG geprüft. Dem Ergebnis dieser Prüfung wird zugestimmt.

Nach dem abschließenden Ergebnis der Prüfung werden keine Einwendungen erhoben. Der von der Geschäftsführung aufgestellte Konzernabschluss 2018 wird gebilligt.

An die Gesellschafterversammlung wird folgende Beschlussempfehlung abgegeben:

1. Der Konzernabschluss 2018 wird in der vorgelegten Fassung festgestellt.
2. Der Jahresfehlbetrag von 2.129.037,22 Euro wird auf neue Rechnung vorgetragen.
3. Der Geschäftsführung wird Entlastung erteilt.

Für den Aufsichtsrat:

Konstanz, 27.11.2019

Landrat Zeno Danner
Aufsichtsratsvorsitzender